

Presidente de Austria llegará a Cuba el martes próximo



La Habana, 26 feb (RHC) El presidente de Austria, Heinz Fischer, arribará el martes próximo a La Habana, como parte de una visita oficial de dos días a la isla, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba.

El Jefe de Estado de Austria, llegará junto al ministro de Justicia, Wolfgang Brandstetter, el vicepresidente de la Cámara Comercial, Christoph Matznetter y empresarios de la nación europea, los cuales serán recibidos por el homólogo cubano, Raúl Castro.

Heinz Fischer impartirá una conferencia en la Universidad de La Habana, donde abordará temas referidos al papel de Austria en la Unión Europea; además, su visita contemplará oportunidades de comercio e inversión en el archipiélago.

Este año, Cuba y Viena celebrarán 70 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países, la que establece intercambios comerciales significativos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/85492-presidente-de-austria-llegara-a-cuba-el-martes-proximo>



Radio Habana Cuba